

Frühstart gewinnt 1. Essener Pflegepreis

Das Projekt Elternberatung „Frühstart“ wurde kürzlich mit dem Essener Pflegepreis 2010 ausgezeichnet. Den mit 500 Euro dotierten Preis vergibt der Essener Pfllegetag e. V. für besonders innovative und praxisrelevante Projekte in der Pflege. „Wir freuen uns über den erneuten Erfolg. Bereits zum zweiten Mal in Folge hat mit dem Team des Perinatalzentrums ein Projekt aus dem UK Essen den Pflegepreis gewonnen“, so Pflegedirektorin Irene Maier. „Frühstart“ berät Risikoschwangere bereits vor der Geburt und betreut Frühgeborene nach der Entlassung aus der Klinik ambulant.



Am 26.11.2010 wurde der Elternberatung vom Essener Pfllegetag e.V. der erste Preis verliehen. Der Essener Oberbürgermeister würdigte das Konzept und Engagement der Gruppe und überreichte den mit 500 Euro dotierten Pflegepreis im Essener Rathaus.